EL DIA

## Argentina acepta que un país amigo sea el mediador en su diferendo limítrofe con Chile

BUENOS AIRES, 14 de noviembre (AP).— La Argentina respondió hoy a notas del canciller chileno Hernán Cubillos y mantuvo su posición de recurrir a un tercer país para que medie en el sensitivo diferendo que mantienen en la zona austral.

La Cancillería informó oficialmente que la respuesta fue entregada en Santiago por el embajador argentino, general Hugo Miatello. Se entiende que la respuesta es a la nota del 2 de noviembre en la cual Chile proponía recurrir a la Corte Internacional de Justicia para una solución al conflicto.

El gobierno argentino mantiene, dijo un vocero, su posición de no aceptar la intervención de la Corte Internacional de Justicia, pero acepta como mediador a "un país amigo" que sea designado de común acuerdo.

Una comisión mixta, que trabajó 6 meses, terminó su gestión sin hallar acuerdos en el principal tema que es la delimitación de los espacios marítimos en la zona del Canal de Beagle.